

CC – Corruption Culture

Sonntag, 28. Februar 2016

Nun wurde die FIFA doch nicht als kriminelle Vereinigung deklariert, ihr Vermögen konfisziert, ihre Manager vor Gericht gestellt. Im Gegenteil, mit der jüngsten Wahl wurde ein Systemvertrauter, ein Altbewährter installiert, womit die Beteuerungen einer Änderung soviel wert scheinen, wie die zynischen Sprüche des Schweizer Obermachers Blatter, der zwar zurücktreten musste, dem aber ein Verfahren und eine Verurteilung erspart blieben. Es triumphiert die Korruptionskultur.

Kolumne „Wort zum Sonntag“ von Haimo L. Handl, 28.2.2016